

# La Muestra de Teatro de Biescas premia a la compañía Lagasca



M.J. CARRERA / EL BARCO

De nuevo ha entusiasmado al público de Biescas la actuación de la Compañía Lagasca en su II Muestra de teatro. Su representación de la comedia de intriga '8 mujeres' ha conquistado el premio a Mejor Director y el de Mejor Escenografía.

En esta ocasión, el jurado premia la labor de dirección de José A. Jiménez «por lograr una magnífica homogeneidad y gran nivel en la interpretación de las actrices, por un destacable sentido del uso del espacio. Y, en definitiva, por la capacidad para poner en escena a ocho actrices, que interpretan a un gran nivel y ocupan el espacio con solvencia».

El premio a la mejor escenografía

es por su adaptación al espacio y por su equilibrio en la puesta en escena, por la magnífica utilización de elementos como luces, sonido y el movimiento medido de las propias actrices y por cómo se ha logrado armonizar todo el espectáculo.

Un triunfo muy buscado y trabajado por este joven grupo, que está demostrando día tras día su valía y su entusiasmo por los escenarios



El director del grupo Lagasca (derecha), junto a uno de los componentes. / M.J.C.